

Questions aux candidats et candidates

1. Quelle est votre position sur la question de la reconnaissance de la violence fondée sur le genre comme épidémie? Quelles mesures prendrez-vous pour lutter contre la violence basée sur le genre?
2. Quelles stratégies mettrez-vous en place pour soutenir les individus et les organismes du secteur de la violence basée sur le genre à surmonter les crises auxquelles ils sont actuellement confrontés?
3. Que ferez-vous pour rendre le logement plus accessible et pour permettre à toute personne d'avoir accès à des logements abordables?
4. Quelles sont les mesures que vous mettrez en œuvre pour lutter contre la pauvreté?
5. Que ferez-vous pour préserver et promouvoir la communauté francophone de la province? Que ferez-vous pour soutenir les organismes francophones?

Questions for the candidates

1. What is your position on the recognition of gender-based violence as an epidemic? What measures will you take to eliminate gender-based violence?
2. What strategies will you implement to support individuals and organizations working in the gender-based violence sector in overcoming the crises they are currently facing?
3. What will you do to make housing more accessible and ensure that everyone has access to affordable housing?
4. What measures will you implement to reduce poverty?
5. What will you do to preserve and promote the Francophone community in the province? What will you do to support Francophone organizations?